



2016年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府



くだま保育園(甲府市)

2016年6月17日金曜日開催



岩村先生から・*・**・☆。参加園児数 38名

暑い中でしたが、ご指導頂きありがとうございました。ボールに親しめる様に楽しく指導して下さいただでなく、話を聞く事や挨拶の大切さも教えて下さり、ありがとうございました。子ども達も「楽しかった」と、とても喜んでいました。

奥山先生から・*・**・☆

今回は、ご指導頂き、ありがとうございました。ゲーム感覚で楽しく進めて頂き、子どもたちから「楽しかった!」「おもしろかった!」という声が沢山ありました。女の子も、日頃はあまりサッカーをする機会がないのですが、今回は思い切りプレーをしている姿が見られ、良い経験になったと思います。楽しく貴重な時間をありがとうございました。

武井先生から・*・**・☆

サッカー教室ありがとうございました。サッカー大好きなお友だちが多いので、サッカー教室の日をとても楽しみにしていました。ボールに親しみ、体をおもいきり動かし遊ぶことができ、子どもたちも大喜びでした。素敵な機会を、本当にありがとうございました。

こんにちは(^v^)くだま保育園のみんな、元気してるかな??\(^o^)/おやまコーチ・おひげコーチはとても元気です\(^o^)/到着すると、みんなは元気よくコーチにあいさつしてくれて、コーチたちはうれしかったです\(^)/サッカー教室でやったボール遊びはどうだったかな?難しかったかな?みんなできたかな??サッカーや運動が大好きなお友達がたくさんいて、コーチが教えた技をすぐにできるようになったり、できなくても何度もチャレンジする姿を見て感心しました。サッカー教室でやったボール遊びを年中さんや年少さんにも教えてあげてね\(^▽^)/暑くなってきましたので、熱中症には気を付けて外でおもいっきり遊んでね。給食も残さずにいっぱい食べてね~\(^o^)/おやまコーチより♡♡



「キッズ巡回サッカー教室」は平成15年度から開始し、今年で14年目を迎えることが出来ました。保育園・幼稚園への巡回数は2,000回を超え、教室に参加したキッズは72,000人以上になりました。VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、YFAでは、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を提供していきます。キッズサッカーフェスティバル/L&Gサッカーフェスティバル/ファミリーフットサルフェスティバル等、各地で開催していますので、是非ご参加よろしくお願ひします。(一社)山梨県サッカー協会